



since 1897

## 令和元年度 始動

## 「文武両道取組日本一」

令和元年度が始まりました。今年度も「川高だより」は、「高いレベルでの文武両道」を期する川内高校の様子をお伝えします。

### 新任式(4/8)

饒平名事務長をはじめ、14名の新任の先生方をお迎えし、平成31年度が始まりました。実績、意欲、川高愛に溢れる先生方の着任で、川高の躍進に益々弾みがつくことと思います。

### 始業式(4/8)

新任式に引き続いて行われた始業式では、白石秀逸校長先生が、本校校是である「文武両道」をテーマに、目標と手段を明確に意識した上で新しい年度に新しい気持ちで邁進して欲しいとエールを送りました。



新任式



始業式式辞

## 入学式・入寮式(4/9)

4月9日(火)第74回入学式が行われ、真新しい制服に身を包んだ313名(男子177名・女子136名)の新入生が川内高校生の仲間入りをしました。夢と希望に満ちあふれた新入生を心から歓迎します。

午後からは可愛山寮でも25名の新入寮生を迎え入寮式が行われました。親元を離れて、自分の夢実現のために頑張る寮生を全力で応援します。



緊張して開式を待つ新入生



入学式式辞



上級生の校歌紹介



教室にて担任の先生の話



体育館前満開の桜

## 創立記念日講演会(4/16)

### 「グローバル時代に宗教文化はどうなる？」

本校は4月16日に創立122年を迎えました。本校18期生で、國學院大學名誉教授の井上順孝先生をお迎えして記念講演をいただきました。グローバルと宗教という、世界平和と切り離せないテーマについて話される先生の話を生徒も興味深く聴講していました。



## 川高バスケ部インターハイ県予選3連覇

### R元は薩摩川内市開催！！

5月28日(火)、令和元年度インターハイ県予選決勝リーグが行われ、川内高校が、3連勝と圧巻の強さを見せ3連覇を達成しました。今年度のインターハイは鹿児島開催、しかもバスケットボール競技会場は薩摩川内市です。地元での大活躍を大いに期待します。



## 一日遠足(4/19) 晴天に恵まれた絶好の遠足日和でした。各学年・学級で交流を深めました。



1年生は平川動物公園へ



2年生は健康の森公園



3年生は吹上浜海浜公園へ



## 部活動紹介

4月15日には1年生に対する部活動紹介が行われました。川高の躍動する部活動の様子(一部)です。



剣道部



吹奏楽部



女子バレーボール部